
令和３年第３回宝達志水町教育委員会会議録要旨

開会日時 令和３年３月２２日（月）

会議場所 宝達志水町生涯学習センター ２階 第１会議室

出席委員 細江教育長、市村委員、松田委員、大﨑委員、近岡委員

説 明 員 岡田学校教育課長、笠松学校教育担当課長、坂井生涯学習課長兼

文化財室長

欠 席 者 なし

開 会 午前１０時００分

１ 付議議件

議案第４号 令和３年度教職員人事の内示について

「地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１４条第７項の規定により

非公開審議となった。」

原案どおり承認された。

２ 報告事項

（１）令和３年度宝達志水町一般会計予算（教育委員会関係）について

岡田学校教育課長、坂井生涯学習課長兼文化財室長が資料に基づき説明し

た。

（２）令和３年度就学児童生徒数について

岡田学校教育課長が資料に基づき説明した。

（３）令和３年度小・中学校学級編成表について

岡田学校教育課長が資料に基づき説明した。

３ その他

今後の日程について

岡田学校教育課長が今後の日程について説明を行った。



（委員の意見等）

以上

閉 会 午前１０時３５分

質問 大﨑委員（令和３年度宝達志水町一般会計予算（教育委員会関係）について）

○学級経営アドバイザーの派遣内容はどうなっているか。

回答 岡田学校教育課長

○現在、ボランティアという形で行っていただいており予算化したもの。時間

1,000 円、1日 2 時間、週 2回、40 週で予算計上している。

質問 松田委員（令和３年度宝達志水町一般会計予算（教育委員会関係）について）

○ラジオ番組の制作については、どのような経緯で行うことになったのか。

回答 坂井生涯学習課長兼文化財室長

○ラジオ金沢より各市町が既に取り組んでいる旨の案内があり検討し、ラジオ放

送後には小中学校の教材にも使用できることから実施することとした。

質問 大﨑委員（令和３年度宝達志水町一般会計予算（教育委員会関係）について）

○ヒルクライムが何年か中止になっているが、トレーニングされている方もおい

でることから、予備日を設定する等、できるだけ開催する方向の考えはあるか。

回答 坂井生涯学習課長兼文化財室長

○県の自転車連盟やボランティアの方の関係もあり、予備日の設定が可能かを含

め検討させていただきたい。

質問 近岡委員（その他）

○小中学校の卒業式での生徒の様子はどのようであったか。

回答 笠松学校教育担当課長

○小学校は５年生のみ参加とし、感染防止の対策を講じた中で歌や別れの言葉、

卒業証書の授与を行った。家族は１人につき２人までとし滞りなく終了した。

中学校では、昨年度はライブ中継により保護者は別室となったが、今年は保護

者も体育館に入っていただき無事終了した。

質問 大﨑委員（その他）

○宝達小学校に落雷があり、大変だったと聞いているが復旧はしたのか。

回答 岡田学校教育課長

○落雷の影響により電話が不通となった。防火水槽の配電盤の故障により水が使

用できず、トイレが使えなくなり給水車を配備し対応した。調理室は別の水道

であったため、問題はなかった。先日、新たなものを取り付け配電盤は復旧し、

現在は問題が無い状態となっている。フェンスの基礎コンクリート部分にも落

雷があり、コンクリートが粉砕している箇所があり修復した。また、体育館の

天井の笠木部分もずれていたが対応済みとなっている。


